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Online-Visumantrag für Sri Lanka: Ein umfassender Leitfaden 

Sri Lanka, ein Inselstaat, der für sein reiches kulturelles Erbe, seine üppigen Landschaften und 

atemberaubenden Strände bekannt ist, Visumantrag für Sri Lanka  ist in den letzten Jahren zu einem 

beliebten Reiseziel geworden. Um internationalen Besuchern eine reibungslose Reise zu ermöglichen, 

bietet die sri-lankische Regierung ein Online-Visumantragssystem an, das als Electronic Travel 

Authorization (ETA) bekannt ist. Dieser Artikel führt Sie durch den Prozess der Online-Beantragung eines 

Sri-Lanka-Visums und hebt dessen Vorteile, Anforderungen und Schritte hervor. 

Was ist die Sri Lanka ETA? 

Die Sri Lanka ETA ist ein Online-Reisegenehmigungssystem, das vom Department of Immigration and 

Emigration von Sri Lanka eingeführt wurde. Es wurde eingeführt, um den Visumantragsprozess für 

Kurzzeitreisende zu vereinfachen, unabhängig davon, ob sie zu touristischen, geschäftlichen oder 

Transitzwecken unterwegs sind. Dieses Online-Visumsystem macht langwierigen Papierkram und 

persönliche Botschaftsbesuche überflüssig und macht es für Reisende bequemer, vor ihrer Reise ein 

Visum zu erhalten. 

 

Arten von Sri Lanka-Visa, die online erhältlich sind 

Es gibt verschiedene Arten von Sri Lanka-Visa, die je nach Zweck Ihres Besuchs online beantragt werden 

können: 

 

Touristenvisum: Für Reisende, die Sri Lanka zu touristischen Zwecken besuchen, z. B. zum Sightseeing, 

zur Entspannung oder zum Besuch von Familie und Freunden. Das Visum wird normalerweise für bis zu 

30 Tage mit der Option einer kurzen Verlängerung erteilt. 

 

Geschäftsvisum: Wenn Sie Sri Lanka für Geschäftstreffen, Konferenzen oder berufliche Verpflichtungen 

besuchen, können Sie ein Geschäftsvisum beantragen. Wie das Touristenvisum ist es bis zu 30 Tage 

gültig, kann aber auch verlängert werden. 

https://www.srilankan-visa.org/de/visa/


 

Transitvisum: Dieses Visum ist für Reisende gedacht, die auf dem Weg zu einem anderen Ziel durch Sri 

Lanka reisen. Das Transitvisum ist normalerweise bis zu zwei Tage gültig. 

 

Vorteile der Online-Beantragung eines Sri Lanka-Visums 

Das Online-Visumantragssystem bietet zahlreiche Vorteile, darunter: 

 

Bequemlichkeit: Antragsteller können den Vorgang von jedem Ort mit Internetverbindung aus 

abschließen, ohne eine Botschaft oder ein Konsulat aufsuchen zu müssen. 

Zeitersparnis: Das Online-Antragsformular ist unkompliziert und die Genehmigung erfolgt häufig 

innerhalb von 24 bis 72 Stunden. 

Echtzeit-Updates: Antragsteller erhalten E-Mail-Benachrichtigungen über den Status ihres Visumantrags, 

was Transparenz und Sicherheit gewährleistet. 

Sicherheit: Das Online-System verwendet verschlüsselte Verbindungen, um den Schutz 

personenbezogener Daten zu gewährleisten. 

So beantragen Sie ein Sri Lanka-Visum online 

Der Prozess der Online-Beantragung eines Sri Lanka-Visums ist einfach und benutzerfreundlich. Hier ist 

eine Schritt-für-Schritt-Anleitung, die Ihnen dabei hilft, den Prozess zu meistern: 

 

Besuchen Sie die offizielle ETA-Website: Um den Antragsprozess zu starten, gehen Sie auf die offizielle 

ETA-Website von Sri Lanka Es ist wichtig, die offizielle Plattform zu verwenden, um Betrug und 

betrügerische Dienste zu vermeiden. 

 

Füllen Sie das Antragsformular aus: Geben Sie Ihre persönlichen Daten, Passinformationen und den 

Zweck Ihres Besuchs an. Stellen Sie sicher, dass alle Angaben mit Ihrem Reisepass übereinstimmen, um 

Unstimmigkeiten während der Bearbeitung zu vermeiden. 

 

Wählen Sie den Visumtyp: Wählen Sie basierend auf Ihrem Reisezweck den entsprechenden Visumtyp 

aus – Touristen-, Geschäfts- oder Transitvisum. 

 

Bezahlen Sie die Visagebühr: Für den Antragsprozess ist eine Visagebühr erforderlich, die online per 

Kredit- oder Debitkarte bezahlt werden kann. Die Gebühren variieren je nach Art des Visums und der 

Nationalität des Antragstellers. 



 

Senden Sie Ihren Antrag: Senden Sie Ihren Antrag, sobald Sie das Formular ausgefüllt und die Zahlung 

geleistet haben. Sie erhalten eine Referenznummer, um den Fortschritt Ihres Antrags zu verfolgen. 

 

Erhalten Sie die ETA-Genehmigung: Innerhalb von 24 bis 72 Stunden sollten Sie Ihre ETA-Genehmigung 

per E-Mail erhalten. Es wird empfohlen, eine Kopie der ETA-Bestätigung auszudrucken und bei der 

Ankunft in Sri Lanka vorzulegen. 

 

Wichtige Tipps für den Visumantrag für Sri Lanka 

Stellen Sie die Gültigkeit Ihres Reisepasses sicher: Ihr Reisepass muss ab dem Datum der Einreise nach 

Sri Lanka mindestens sechs Monate gültig sein. 

Genaue Informationen: Überprüfen Sie alle Informationen, bevor Sie den Antrag einreichen, da Fehler 

zu Verzögerungen oder Ablehnungen führen können. 

Beantragen Sie ihn frühzeitig: Obwohl   Online-Visumantrag für Sri Lanka die meisten ETA-Anträge 

schnell bearbeitet werden, wird empfohlen, den Antrag mindestens eine Woche vor Ihrem Reisedatum 

zu stellen, um unerwartete Verzögerungen zu berücksichtigen. 

Fazit 

Der Online-Visumantragsprozess für Sri Lanka ist effizient und unkompliziert gestaltet und bietet 

Reisenden eine problemlose Möglichkeit, die erforderliche Reisegenehmigung zu erhalten. Indem 

Besucher die oben beschriebenen einfachen Schritte befolgen, können sie ihr Visum sichern und eine 

unvergessliche Reise in diesen wunderschönen Inselstaat antreten. Egal, ob Sie zum Vergnügen, 

geschäftlich oder als Zwischenstopp unterwegs sind, Sri Lankas ETA-System stellt sicher, dass Ihr 

Visumantrag nur ein paar Klicks entfernt ist. 

 

Sri Lanka Visa Application Online: A Comprehensive Guide 

Sri Lanka, an island nation renowned for its rich cultural heritage, lush landscapes, and stunning 

beaches, has become a popular tourist destination in recent years. To facilitate smooth travel for 

international visitors, the Sri Lankan Visa Application Online government offers an online 

visa application system, known as the Electronic Travel Authorization (ETA). This article will 

guide you through the process of applying for a Sri Lanka visa online, highlighting its benefits, 

requirements, and steps involved. 

What is the Sri Lanka ETA? 

The Sri Lanka ETA is an online travel authorization system introduced by the Department of 

Immigration and Emigration of Sri Lanka. It was launched to simplify the visa application 

process for short-term travelers, whether they are visiting for tourism, business, or transit. This 
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online visa system eliminates the need for lengthy paperwork and in-person embassy visits, 

making it more convenient for travelers to obtain a visa before their trip. 

Types of Sri Lanka Visas Available Online 

There are several types of Sri Lanka visas that can be applied for online, depending on the 

purpose of your visit: 

1. Tourist Visa: Designed for travelers visiting Sri Lanka for tourism purposes, such as 

sightseeing, relaxation, or visiting family and friends. The visa is usually granted for up 

to 30 days with the option for a short extension. 

2. Business Visa: If you are visiting Sri Lanka for business meetings, conferences, or any 

professional engagements, you can apply for a business visa. Like the tourist visa, it is 

valid for up to 30 days but can also be extended. 

3. Transit Visa: This visa is for travelers who are passing through Sri Lanka on their way to 

another destination. The transit visa is typically valid for up to two days. 

Benefits of Applying for Sri Lanka Visa Online 

The online visa application system offers numerous advantages, including: 

• Convenience: Applicants can complete the process from anywhere with an internet 

connection, without having to visit an embassy or consulate. 

• Time-saving: The online application form is straightforward, and approval is often 

granted within 24-72 hours. 

• Real-time Updates: Applicants receive email notifications about the status of their visa 

application, ensuring transparency and peace of mind. 

• Security: The online system uses encrypted connections, ensuring the protection of 

personal data. 

How to Apply for Sri Lanka Visa Online 

The process of applying for a Sri Lanka visa online is simple and user-friendly. Here is a step-

by-step guide to help you navigate the process: 

1. Visit the Official ETA Website: To start the application process, go to the official Sri 

Lanka ETA website It’s important to use the official platform to avoid scams and 

fraudulent services. 

2. Fill in the Application Form: Provide your personal details, passport information, and 

the purpose of your visit. Ensure that all the details match your passport to avoid any 

discrepancies during processing. 

3. Select the Visa Type: Based on your travel purpose, choose the appropriate visa type—

tourist, business, or transit. 

4. Pay the Visa Fee: The application process requires a visa fee, which can be paid online 

via a credit or debit card. The fees vary depending on the type of visa and the applicant’s 

nationality. 



5. Submit Your Application: Once you’ve completed the form and payment, submit your 

application. You will receive a Sri Lankan Visa Application reference number to track 

your application’s progress. 

6. Receive ETA Approval: Within 24-72 hours, you should receive your ETA approval via 

email. It is recommended to print a copy of the ETA confirmation to present upon arrival 

in Sri Lanka. 

 

Important Tips for Sri Lanka Visa Application 

• Ensure Passport Validity: Your passport must be valid for at least six months from the 

date of entry into Sri Lanka. 

• Accurate Information: Double-check all information before submitting the application, 

as errors can lead to delays or rejection. 

• Apply Early: While most ETA applications are processed quickly, applying at least a 

week before your travel date is recommended to account for any unexpected delays. 

Conclusion 

The online Sri Lanka visa application process is designed to be efficient and straightforward, 

offering travelers a hassle-free way to obtain the necessary travel authorization. By following the 

simple steps outlined above, visitors can secure their visa and embark on an unforgettable 

journey to this beautiful island nation. Whether you’re visiting for leisure, business, or as a 

stopover, Sri Lanka’s ETA system ensures that your visa application is just a few clicks away. 

 

https://www.srilankan-visa.org/de/visa/

